

GERBEROY

Yves Rome sur les pas du peintre Henri Le Sidaner

À l'occasion des deux journées organisées par le conseil général de l'Oise, sur le thème du développement durable, Yves Rome, le président du Département a répondu à l'invitation de Jean-Pierre His, le président du vignoble récemment planté dans le village des Roses, le Clos Gerberoy.

Accompagné par le conseiller général Thierry Maugez et le vice-président en charge du tourisme Jean-Louis Aubry, Yves Rome a d'abord admiré l'atelier et les jar-

dins d'Henri Le Sidaner, dont l'infatigable Jean-Pierre His assure désormais la visite quotidienne.

Puis le cortège s'est rendu au bien nommé Chemin des Vignes. Yves Rome y a reçu en parrainage le cep N 10, la médaille du Clos Gerberoy et une bouteille de la toute première cuvée de 15 litres, récoltée à l'automne dernier.

Il a profité de l'occasion pour rappeler que le tourisme apporte 8 000 emplois dans l'Oise, plus de 3 millions de visiteurs sur les sites à billetterie et 1,2 million de nuitées.



Étienne Le Sidaner, à gauche, le petit-fils du peintre, a présenté à Yves Rome l'atelier où tant de chefs-d'œuvre ont vu le jour.